

## Das MOOS: ein besonderes Stück Gemeinde – Welches Potenzial liegt darin?

---



Vor tausenden von Jahren wohl ein See, später einst kleinparzellierter «Gumeli-Acher» für fast alle Einwohnerinnen und Einwohner und damit die Versicherung gegen Hunger, heute die grösste zusammenhängende, ebene landwirtschaftliche Nutzfläche in Sattel: das ist das MOOS, zwischen dem Dörfli und Hageggi gelegen. Dort befindet sich auch eine der grössten gemeindeeigenen Landreserven.

### Wo liegt das künftige Potenzial dieser Geländekammer? Für die Allgemeinheit, für die Landwirtschaft, für die Gemeindeentwicklung usw.?

Studentinnen und Studenten im 3. Semester Landschaftsarchitektur der Fachhochschule OST in Rapperswil haben sich im Blockkurs «Landschaftsentwicklung» (bei Prof. Ladina Koeppel) mit dem vorhandenen Potenzial des MOOS befasst, den Raum analysiert, Leitbilder und Konzepte und damit einen bunten Strauss von Ideen, Visionen, Utopien und Möglichkeiten erarbeitet.

Eine Auswahl davon wird ausgestellt, präsentiert und erläutert am

**Donnerstag, 20. Juni 2024, 20.00**  
**im Gemeindehaus Sattel, Dorfstrasse 22a**

Alle Interessierten sind herzlich eingeladen. Der Anlass ist öffentlich, eine Anmeldung ist nicht erforderlich.